

„FREIHOF SIEDLUNG“

wurde im Jahre 1923 als

GEMEINDE-SIEDLUNG

begonnen und in den Jahren 1924
bis 1926 von den Genossenschaften

„MEIN HEIM“ und „AUS EIGENER KRAFT“
Gruppe „AM FREIHOF“

aus Mitteln der Wohnbausteuer
weitergebaut.

Unter dem

BÜRGERMEISTER
KARL SEITZ

und den

AMTSFÜHRENDEN STADTRÄTEN

Hugo BREITNER · Franz SIEGEL · Anton WEBER

Bauleitung:

SIEDLUNGSAMT DER GEMEINDE WIEN

Abteilungsvorstand:

Reg.-Rat Dr. HANS KAMPFFMAYER

Entwurf und Planverfassung:

Ing. Arch. KARL SCHARTELMÜLLER

Bauaufsichtsbeamter:

Baurat Ingenieur RUDOLF BUTTER

